



"No me voy a dejar de ninguna de las 'corcholatas'", dice Creel, y cuestiona a Sheinbaum por sus giras de promoción



CIUDAD DE MÉXICO (ELOÍSA DOMÍNGUEZ).- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, advirtió que no se va a dejar de ninguna de las 'corcholatas', y retó a quienes lo quieren acusar por presuntamente incurrir en actos anticipados de campaña a litigar, porque él es abogado, y si quieren "ligar, litigamos".

El diputado federal por el PAN admitió que sí viajó a Guadalajara, Jalisco, por invitación de una asociación civil y los gastos de su traslado corrieron por su cuenta.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/me-dejar-ninguna-corcholatas-dice-creel-cuestiona-sheinbaum-giras-promocion.html>